Münsterland Zeitung.de

Canisiuschule Ahaus führt mit Profimusikern Joseph Haydns Schöpfung auf

am 3. April 2009 15:41 Uhr

AHAUS Jubelchöre und Erhabenheit: Joseph Haydns prächtiges Oratorium "Die Schöpfung" stand am Donnerstag in der vollbesetzten Marienkirche auf dem Programm. Schüler, Eltern, und Lehrern der Canisiusschule gelang eine eindrucksvolle und lebendige Aufführung.



Orchester und Chor verschmolzen zu einer lebendigen Einheit, MLZ-Fotos (3) Grothues

Unterstützt wurden sie dabei von Solisten und dem Kourion-Orchester Münster. Das faszinierende Alterswerk des Komponisten-Genies erzählt in einer Tonsprache von unerschöpflichem Reichtum.

Ihr folgte der große Schüler-Lehrer-Eltern-Chor, geleitet von Ursula van der Linde-

Mehr zu diesem Thema

Fotostrecke: Canisiusschule führt Haydns Schöpfung auf

Bancken sowie Andrea und Norbert van der Linde, hörbar gern und begeistert: Die Jubelchöre und gläubigen Betrachtungen gerieten souverän und strahlend in ihrer Schlichtheit wie hohen Kunstfertigkeit, plastisch und mit Freude erklangen die vielen Passagen der üppigen Tonmalerei. Norbert van der Linde, der die

Gesamtleitung innehatte, führte sicher und in recht zügigen Tempi durch große Partitur voller - von Haydn so geliebter - Erhabenheit und Anmut.

Da schlossen sich die Solisten bravourös an: Eva Herzig mit klarem und dramatischem Sopran und einer Portion schönster Empfindung. Raphael Pauß, Tenor, deklamierte vorbildlich in der Rolle des Erzählers und gestaltete wunderbar seine ariosen, betrachtenden Partien. Ebenso Guido Heidloff, Bass, trotz angesagter Indisposition, stimmlich überzeugend präsent in der Schilderung und Auslegung des anrührenden Textes. Das Kourion-Orchester Münster begleitete routiniert und klangvoll in kammermusikalischer Besetzungsstärke. Unter dem impulsierenden Dirigat von Norbert van der Linde kamen die Emotionalität und die Kontraste der Partitur gut heraus; schön auch der durchgängige Cembalo-Continuo (Andrea van der Linde). - Zuletzt dann - und mit einer Zugabe belohnt begeisterter Applaus für die imposante Aufführung. Bernd Sikora





Weitere Nachrichten aus diesem Ressort



Besuch von der Goldküste bei Familie Huesmann

AHAUS Eigentlich wollte Lea Huesmann während ihrer Schulzeit ein Jahr im



Christen gegen Atomenergie für eine bessere Zukunft

AHAUS Zum dritten Mal erfreute sich auf dem "Markt der Möglichkeiten"



95,8 Prozent für Vorsitzenden Andreas Dönnebrink

AHAUS Der SPD-Ortsverein Ahaus hat seinen Vorstand neu gewählt. Vorsitzender

Ausland verbringen.
Daraus wurde aber nichts.
Auf interkulturelle
Begegnungen braucht die
17-jährige Gymnasiastin
dennoch nicht zu
verzichten - Dank Diana
Ramirez Alvarez: Die 18jährige Costa-Ricanerin ist
für ein Jahr zu Gast bei
Familie Huesmann.
mehr...

beim Evangelischen Kirchentag, der jetzt in Bremen endete, der Stand "Ahauser Christinnen und Christen gegen Atommülltransporte" großer Resonanz. mehr... bleibt Andreas Dönnebrink. Der 57-Jährige wurde jetzt während der Jahreshauptversammlung mit 95,8 Prozent der Stimmen für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt. mehr...

Copyright © Lensing Medien GmbH & Co. KG